

Anfrage 0349/2020 zur Sitzung am 12.02.2020

4. Reinigungsstufe Kläranlage (SPD)

Die Belastung unserer Abwässer durch Spurenstoffe, bestehend u.a. aus Arznei-, Wasch- und Reinigungsmittelrückständen, Hormonen, Lebensmittelzusatzstoffen, Desinfektions- und Konservierungsmitteln ist zu einem Problem geworden, das die bisherigen Reinigungsstufen unserer Kläranlagen nicht beherrschen können. Auch im Wirtschaftsbetrieb Mainz gibt es Überlegungen zur Einführung einer vierten Reinigungsstufe, um dieses Problem in den Griff zu bekommen.

Daher fragen wir die Verwaltung:

1. Welche Verfahren werden derzeit geprüft?
2. Welches Verfahren (Oxidation mit Ozon, Adsorption an Aktivkohle) wird bevorzugt?
3. Wie sieht die Zeitschiene zur Einrichtung einer 4. Reinigungsstufe aus?
4. Welche baulichen Maßnahmen auf dem Gebiet der Kläranlage sind dazu erforderlich?
5. Mit welchen Kosten ist zu rechnen?

gez.

Alexandra Gill-Gers
Fraktionsvorsitzende

f. d. R.

Sascha A. Fricke
Fraktionsgeschäftsführung